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11月から新体制になりました特別号！！

こんにちわわわ～ん。早いもので、もう 11月ですねー。どおりで寒いわけだ‥。

でも、寒いの全然嫌いじゃないあたし。はい、前副委員長の“まつながさちこ”

です。源氏名番長のさちこです。ごぶさたしてます。ちゃんとＳＧ便りかきます！

そうそう、みなさま風邪やインフルにやられてはいませんか？手洗い・うがいは

必須ですよ！！それと生活を整えるように。こたつで寝ちゃったり‥はいけませ

んよっ！ごはんも栄養あるもん食べて抵抗力つけときましょう。

今回は保健便り風味★さちこ、なんちゃって看護師だから（笑）ほんと、SGで集団

感染しないよーにそれぞれ自己管理しよう！！

そうそう、↑の「前」のとこ、気づいたひといてましたか～？チェックこまかいな～。

ＳＧ体制について軽く説明しときます。11/1 の総会に出席された方はわかってると思いますが‥。

ＳＧでは、11 月から翌年の 10 月までが 1 年の任期ってことになってるんです。つまり、先月で前

年度が終わって、この 11月から新しい年度が始まったので～す★この 11月からの新年度（←今年

度って、まだ11月やけどもう平成22年度になるんかな？それとも 21年度なんかな？どっちやろ？

笑）から、もちろん委員長とか副委員長とかのメンバーは新たになったんやけど、それに加えＳＧ

の組織ってゆうか内部構造がちょっとばかし変わったの。なんつーか、とにかく‥構造改革？なん

ちゃってＣＨＡＮＧＥ？的な？（笑）全然説明でけへんからごまかしの術☆そんなさちにかわって

ちゃんと説明してくださいっ！！ってことで「新」委員長の下鶴先生！！よろしくっ！！

“新”委員長挨拶
この度、遂にと言うか仕方なくと言うか前任者が中途半端と言うか…まあ

とにかく今期から委員長を務めさせて頂く事になりました“しもちゃん”こ

と下鶴様です。 今年に入ってから私事で色々ありましてＳＧに費やす時間

が今まで以上に増え、これからのＳＧを考えていく中でこのままでは先がな

いと考えて一つの方向性として“ＳＧマンスリークラブ=ＳＭＣ”（ＳＭクラ

ブとは呼ばないでね）を起ち上げる事にしました。 その趣旨は、毎月一回

のイベントをすることによって新しいリーダーが参加しやすくする事と、卒

業していった子ども達ともまた遊ぼうというコンセプトの基に、ＳＧを盛り上げて行こうというこ

とです。 早い話がこれから“ＳＧは大忙しになりますよ”という事です。 特にＳＭＣは委員会

の力だけではとても大変なので、これから皆さんにも色々と協力をお願いしていくと思いますので

全ては子ども達のためと思って力を貸してください。 宜しくお願いします。

早速ですが委員長からのお願いです。

其の一 私、委員長でありながらＳＭＣ部長（ＳＭ部長と呼ばないでね）でもありまして幾

つかのイベント候補は挙がっていますがそれだけでは足りないので何かいい案があ

ればどんな事（二十歳以上の卒業生限定の飲み会、野球観戦、温泉に行こうなど）

でもいいので提案してください。

其の二 先日の総会の事ですが委任状・会員登録書の返信率がいつもの事ながら非常に悪い

です！。 まだ手元にある方はすぐに返信してください。 面倒くさいと思う方も

せめて名前と退会に○を付けて送ってください。

其の三 会費ですが委員会でも前年までの分はリセットして今期からきっちり集めようと検

討しています。 なので今回送付している振込書は“年内に必ず払ってください”

ね。 払わない人は委員長が家まで行って徴収します。

と言うわけで長くなりましたが以上委員長からのご挨拶とお願いでした。

委員長イメージ



いや～、なかなか今回の委員長は頼りがいがある感じだね！！頑張ってくーだーさーい。

“委員会にはちょっと参加できないんだよな‥”というそこのあなたも、新体制下では“ＳＭＣ”

（←前ゆーてたのん覚えてますかー！？笑）が本格化してイベントの回数増えるやろうから気軽に

顔だしてください！！いや、むしろ、委員会の制度自体も変わりまして、毎月第一土曜に全体連絡

会議！！っちゅうのを開催することになったんですよ。まー、それがすなわち委員会ってことにな

るんやけど‥。毎月 1回全員集合！！ってことです。これは決定なんだよねー。だから、どなたで

も参加してください！！その月、もしくはその翌月のことがよーくわかる会議だからね。

時間あれば長堀までお越しください。

とかゆうてるそんなさちこは、今年度は事務局側に入って事務作業に徹する予定です。まったく

表舞台に顔出す予定ありません！！（笑）毎日 PC と格闘するわ～よ。がんばるわ～うち。まっ、

その他の細かいこともいろいろ変わってるので、総会の資料参照っ。じっくり、じっくーり読んで

くださいね！会計とか予算のことも気にかけてくれるとうれしいわわわ～ん♪♪みなさんがんば

りまっしょー！！！

事務局より

この度ＳＧの活動、運営の再構築にあたり新設された、事務局長の“たね”です、

よろしくお願いします。偉そうな名前ですが、簡単に言いますと、今までのＳＧの

事務的な事は分離して委員長達には、現場で頑張ってもらおうと言う訳です。と言っても現実は“た

ね”もキャンプ担当も兼ねるなど現場から離れると言うには、ほど遠いのですが、将来委員会メン

バーが増えた時にはこういう組織体制がいいのではということで、今年度始めてみたいと思います。

前での番長は“事務局側で表には出ない”などとほざいておりますが、まったくのとんちんかん！

まるで“ＫＹ”というやつで今年度の委員会そんな余裕はありません。（ビシビシ使たる！）

さて、新委員長の挨拶の中にもありましたが、今年ＳＧの活動、運営は大きく変わります。（活動

運営方針につきましては、同封の総会資料をごらん下さい）

今年度ＳＧは“ＳＭＣ”を中心とした活動、運営の確立をめざします。マンスリークラブですので、

“月に１回なにかやろう”ということで、今までの遠足のように大がかりなものばかりでは無く、

カラオケ行ったりとか簡単なプログラムをふくめながら、やっていきたいと思っています。

詳細などはまだ煮詰まっておりませんが、今年中には決定する予定ですので、今後とも皆さまのご

協力よろしくお願いします。（メンバーの募集方法などの妙案なども協力よろしく！！）

①11月 29日（日） 秋のえんそく！！＠鶴見緑地

ＡＭ９：００集合 ＠クリスタ長堀 滝の広場

②12月 5日（土） 全体連絡会議！！＠事務所

ＰＭ１４：００頃開始 ＠長堀 SG事務所

③12月 20日（日） クリスマス会！！＠場所未定

集合時間、集合場所未定（笑）

「行けるでー！！」という人はＳＧのＰＣにめーる(名前書いてね。)お願いです！！

☆めあど→sg21smc@yahoo.co.jp☆ こんな感じで年内の活動は完結で～す。あとはＳＧ忘年会+

大掃除ぐらいかなー、そこは毎年てきとーです。ギリギリにしか決まらないんで連絡待つか、誰か

にきいてくださーい(投げる。笑)それじゃっ、またねー！！さちこでしたっ☆今月は頑張ったっ☆

ＳＧ今後のおしらせ

本人近況


